

# 24Jam

## Ban Kempes Di Jalan, Pemudik Apresiasi Petugas Pos Pam Karang Jangkong

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Apr 30, 2022 - 22:52



Mataram NTB - Seorang pemudik asal Lombok Tengah yang hendak pulang mudik memberikan apresiasi kepada petugas Kepolisian Resor Kota Mataram Polda Nusa Tenggara Barat pasalnya dia telah dibantu oleh petugas pos pengamanaran Karang Jangkong saat mengalami ban kempes.

Apresiasi diberikan atas bantuan Polresta Mataram kepada Hardi (42) yang mengalami ban kempes saat berada di jalan Pejanggik, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram. Sabtu, (30/04)

“Saya sangat mengapresiasi dan berterimakasih pada anggota Pos Pengamanan Karang Jangkong Polresta Mataram yang memberikan pelayanan kemanusiaan pada mudik lebaran tahun 2022 ini. Berkat bapak Polisi dan ibu Polwan, saya bisa kembali melanjutkan perjalanan ke Lombok Tengah,” ungkap Hardi, usai dibantu Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK dan Kanit Turjawali Iptu Syamsudin.



Hardi sendiri mengaku mudik tahun ini menjadi pengalaman tak terlupakan. Pasanya, selain disediakan kompresor angin ternyata disediakan kopi gratis untuk pemudik "

"Alhamdulillah saya merasa terbantu dengan adanya pos ini, belum tentu malam-malam gini ada tempat tambah angin, saya benar-benar berterima kasih kepada polisi yang telah mendirikan pos pelayanan ini, saya juga bisa istirahat ngopi untuk menghindari ngantuk diperjalanan,"pungkasnya

Kapolres Mataram melalui Kasat Lantas Kopol Bowo Tri Handoko SE SIK saat di lokasi mengatakan, bahwa kami melihat adanya pengendara yang sedang mengalami ban kempes kemudian bantu untuk menepikan kendaraannya lantas karena kami menyiapkan fasilitas kompresor angin untuk menambah udara para pengendara di jalan raya, terangnya.

" Pihaknya akan terus berupaya untuk memberikan pelayanan yang terbaik terhadap masyarakat. Terutama pemudik yang melintas di wilayah hukum Polresta Mataram "

"Ini sudah menjadi tugas dan kewajiban selaku anggota kepolisian saat bertugas, baik dalam tugas kemanusiaan maupun dalam tugas penegakan hukum, karena Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat," tandas Kopol Bowo.(Adb)